



## MAÑANA SE VOTARÁ EL PROYECTO MÁS ANTIGUO EN TRAMITACIÓN AMBIENTAL

Ingresó originalmente en 2009 y ahora podría terminar su tramitación ambiental. Se trata del proyecto para construir una planta de producción de sales de potasio en el salar de Atacama, una iniciativa de la Sociedad Legal Minera NX Uno de Peine, parte del Grupo Errázuriz. Mañana el proyecto será votado en la Comisión de Evaluación (Coeva) de la Región de Antofagasta, tras su reingreso al Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA) en 2023.

La votación se da luego de que en 2022, el Primer Tribunal Ambiental de Antofagasta ordenara anular la decisión del Comité de Ministros de 2021 y la Resolución de Calificación Ambiental (RCA) de la Coeva de Antofagasta de 2017, y retrotraer el procedimiento de evaluación ambiental. Marcelo Valdebenito, gerente de Asuntos Corporativos Proyecto NX, indica que esperan una votación favorable en esta ocasión. "Sería inentendible que habiendo cumplido con cada una de las exigencias y siendo el modelo hidrogeológico aprobado por la autoridad competente, se rechazara", dice.